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Résume:  

Le contrôle financier est un processus essentiel pour toute société. Il lutte contre les 

déviations nuisibles à la société et punit tout individu ne respectant pas la loi et la 

réglementation en vigueur. 

Celui-ci peut être incarné par des dispositifs de régulation indépendants qui doivent prouver 

leur efficacité grâce à des équipements modernes. 

Sans oublier de souligner l'importance que revêt le compte rendu ou le rapport qui doit être 

fourni en temps voulu. 

Ainsi grâce au contrôle financier, et à la supervision financière ou pouvait atteindre l'objectif 

souhaité et en respectant toutes ces recommandations l'argent publics sera à l'abri de toute 

spéculation 

 Les Mots clés: 

Le contrôle postérieur, Inspection générale des finances, La cour des compte, Le contrôle 

judiciaire, Le contrôle Populaire, Le contrôle Parlementaire, Les commissions des marches 

publies. 

 

 

Conclusion: 

Financial control is an essential process for any society. He fights against harmful deviations 

in society and punishes any individual not respecting the law and regulations. 

This can be embodied by independent control devices must prove their efficiency with 

modern facilities. 

Not to stress the importance of the report or the report to be provided in due course. 

Thus, thanks to financial control, and financial supervision and could achieve the desired 

objective and respecting all these recommendations the public money will be safe from any 

speculation 

Keyword: 

éxternal control, générale inspection finance ,the court of auditors, the judicial review popular 

control , parliamentary oversight, Public procurement. 


